

Mot du Président

Mesdames et Messieurs, Chères concitoyennes, chers concitoyens,

C'est avec honneur et une profonde motivation que je prends la présidence du Centre Hospitalier Emile Mayrisch, succédant à Georges Mischo, qui a dirigé cette institution avec engagement de 2017 à 2023.

Cette mission dépasse les simples responsabilités administratives : c'est une tâche profondément humaine qui touche à la santé et au bien-être de notre communauté et qui me permet de contribuer, aux côtés de nos équipes, à la transformation de notre hôpital et à l'amélioration continue de nos services pour répondre aux besoins de notre communauté.

Dès mon entrée en fonction, j'ai été frappé par l'engagement et l'expertise de nos équipes. Vous êtes le cœur battant de cet hôpital, et je m'engage à travailler à vos côtés pour relever les défis qui se présentent à nous. L'un de ces défis, mais aussi une opportunité incroyable pour notre région, est le projet du Südspidol. Nous entrons dans une phase décisive, marquée par la fin du dialogue compétitif en 2023 et la préparation d'un nouveau contrat en 2024. Ces étapes cruciales nous permettent de repartir sur de nouvelles bases, avec une vision claire et ambitieuse. Ce projet symbolise notre capacité à avancer, à innover et à répondre aux besoins croissants de notre population.

Mais au-delà des chiffres et des plans, mon objectif principal est de garantir que chaque décision que nous prenons se reflète directement dans la qualité des soins que vous prodiguez ou recevez, dans l'humanité de l'accueil que vous trouvez au CHEM, et dans la fierté que nous avons tous de cet établissement.

À vous, les équipes du CHEM : je vous remercie du fond du cœur pour votre dévouement. Votre travail fait la différence, jour après jour. Ensemble, nous allons écrire un nouveau chapitre, portés par une vision commune d'excellence et de solidarité.

À vous, chères concitoyennes et chers concitoyens : soyez assurés que nous mettons tout en œuvre pour que le Centre Hospitalier Emile Mayrisch reste une institution exemplaire, à la hauteur des attentes de notre communauté.

Construisons ensemble, pour aujourd'hui et pour demain.

Merci.